

## Senioren verbrachten mit Pater Aro ein paar schöne Stunden

Traditionell im August treffen sich die Senioren zu einem Open-Air-Seniorennachmittag. Heuer fand dieser in der „Ranch“ statt.

Seniorenleiter Gerhard Zösch begrüßte hierzu mit großer Freude Pater Aro, der seit einigen Jahren in Sand während der Urlaubszeit in der Pfarrei aushilft und daher bereits bestens bekannt und auch sehr beliebt ist. Ebenso begrüßte Gerhard Zösch 2. Bürgermeister und damaligen amtierenden Bürgermeister Julian Müller und freute sich für sein Kommen.

Bevor Pater Aro mit seiner Andacht begann, bedankte er sich für die Einladung und freute sich, dass er jetzt auch ein paar Stunden bei den Senioren verweilen darf.

Musikant Dieter Dürnhöfer eröffnete die Andacht mit einem Marienlied und Pater Aro betete für alle Bereiche des Lebens um Gottes Hilfe und Gnade und um Gottes Segen.

Nach einer ausgiebigen Kaffeerunde eröffnete der Seniorenleiter den offiziellen Teil und ging zunächst auf den Monat August näher ein. Ganz besonders beleuchtete er den 15. August, denn Maria Himmelfahrt ist das älteste Marienfest in der römisch-katholischen Kirche. Auch bei uns, vor allem in Maria Limbach, am Zeiler Käppele und am Hünenhügel bei Ebelsbach wird das Fest Maria Himmelfahrt groß gefeiert und die Kräuterweihe hat bei uns noch eine gute Tradition.

Anschließend berichtete Pater Aro aus seiner Heimat Indien. Sehr interessant war, als er von seiner Aufgabe im Kloster erzählte, wo rund 1200 Erwachsene und Kinder täglich mit Essen und Trinken versorgt werden und auch in verschiedenen Schulen Rechnen und Schreiben erlernen können. Für 1.00 € pro Tag könne ein Kind in Indien voll versorgt werden.

Leider gibt es in seiner Heimat noch sehr viel Korruption und viel Ungerechtigkeit gegenüber Mädchen und Frauen. Die Senioren stellten Pater Aro viele Fragen, die er gerne beantwortete und vieles auch näher erläuterte.

Sehr unterhaltsam waren wieder die Vorträge von Inge Seelmann, Ingrid Heim, Rita Smola und Eleonore Böhm, die auch zum Teil selbst gedichtet waren. Es wurde der Seniorenausflug zum Brombachsee in Erinnerung gebracht, die gute alte Zeit, als es noch keine Handy's gab und Urlaubsgrüße per Postkarte

verschickt wurden und auch die lieben Omas wurden hoch gelobt, die auch heute noch immer gebraucht werden. Auch die Verführung im Paradies, wo Eva ihren Adam mit einem Apfel verführte, fand großen Applaus. Gerhard Zösch bedankte sich bei den Damen für ihre Vorträge und stellte fest, dass unter den Senioren viele talentierte Poeten sind.

Zwischen den einzelnen Vorträgen wurden immer wieder Liederwünsche erfüllt, die unser Musiker Dieter Dürnhöfer hervorragend musikalisch begleitete.

Auch die Geburtstagskinder der letzten Monate wurden geehrt und mit Gedichten und Liedern bedacht. Ganz besondere Gratulationen gingen an die Senioren, die ihren 85. und 90. Geburtstag feiern konnten.

Seniorenleiter Gerhard Zösch verwies noch einmal auf den Halbtagesausflug nach Kitzingen ins „Deutsche Fastnachtmuseum“.

Zum Abschluss spielte Dieter Dürnhöfer eine flotte Polka und Seniorenleiter bedankte sich bei allen Senioren für ihre Teilnahme und ganz besonders für die großzügige Geldspende für Pater Aro.

Der nächste Seniorennachmittag findet am Dienstag, 15. Oktober 2024, statt. Beginn ist um 14.00 Uhr mit der Erntedankandacht in der Pfarrkirche. Anschließend Erntedankfeier im Hotel Goger.